	 Kyosho Lazer ZX-5 Readyset 1/10 Scale 4wd Electric Buggy 


	  Kyosho Lazer ZX-5 - багги с полным электроприводом масштаба 1/10



	Top-level racing performance in a ready to run package! For nearly 20 years, the Kyosho Lazer has been part of the racing landscape. As the successor to the Kyosho Optima, which is largely credited with making 4WD electric racing popular, the Lazer is always at the cutting edge of technology and competes at the highest levels including the World Championship. Much of the same advanced technology that makes the Lazer such a formidable force on the world stage is now available in a ready to run package. The new Lazer ZX-5 ReadySet not only breaks new ground as a 1/10 4WD ready to run, it also shares the DNA of a racing champion.
	Полностью собранная модель для  в движении! Вот уже 20 лет ни одна гонка не проходит без участия моделей Kyosho Lazer.  Созданный на базе Kyosho Optima, в свое время сделавшей соревнования багги с электроприводом популярными, Lazer является воплощением последнего слова техники и принимает участие в гонках самого высокого уровня,  не исключая чемпионаты мира . Современные технологии, обеспечивающие неизменный успех Lazer  в мировых состязаниях, использовались при создании полноприводной модели багги.  Новый Lazer ZX-5  не только является первым полноприводным багги масштаба 1/10, но и сохраняет дух настоящего чемпиона!



	Each Lazer ZX-5 Readyset includes the latest racing technology and performance of the race-bred Lazer ZX-5 in its purest form. The pre-assembled chassis is loaded with a high-power motor and fitted out with R/C system. Even the body color scheme is complete. But no compromise has been made on the machine’s top-class racing ability. Just add charged batteries and the machine with performance that dazzles expert racers is ready for action. Kyosho’s design and construction is entirely focused on race victory, so this package makes the perfect partner for your first shot at EP off-road racing glory. The huge range of optional parts available also allows you to explore the outer limits of R/C speed. This Readyset takes the racing experience beyond your wildest imagination. 

	Полноприводный багги Lazer ZX-5 Readyset сочетает в себе все лучшие характеристики гоночных машин Lazer ZX-5.  Полностью готовое шасси оснащено мощным мотором и системой дистанционного управления . Учтено все, даже корпус полностью окрашен. При этом все новшества  ничуть не идут в  ущерб скоростным характеристикам. Просто установите батарейки, и машина, способная удивить даже самых искушенных гонщиков, готова к стартам. Модели Kyoshо созданы, чтобы побеждать, и если Вы хотите одержать верх в соревновании, этот багги – то, что Вам нужно! Огромный выбор предлагаемых комплектующих позволит Вам открыть новые скоростные возможности дистанционного управления. Гонки на новом багги поражают воображение!


	Features
	Особенности:

	· EP racing buggy with center shaft drive 4WD 
	· Полноприводная гоночная модель багги с центральным расположением электродвигателя

	· Fully factory assembled Readyset only requires batteries for the chassis and transmitter 
	· Модель полностью собрана.  Дополнительно приобретаются только батарейки для шасси и пульта дистанционного управления

	· Loaded with high-power user-friendly G20 stock motor and compact high-power speed controller (pre-set) 
	· Багги оснащен мощным  безопасным двигателем стандарта G20 и компактным встроенным регулятором скорости

	· Exquisite chassis layout achieves ideal weight balance 


	· Особое расположение шасси обеспечивает идеальное распределение веса по осям 



	· Includes total of 20 ball bearings for full ball bearing specifications 
	· Конструкция модели включает 20 шариковых подшипников всех разновидностей 

	· Equipped with resin oil shocks. Dial-adjust function for easy setting 
	· Модель оснащена масляными амортизаторами. Специальная конструкция корпуса гарантирует простоту сборки

	· Features slipper clutch as standard to protect drive mechanism and deliver optimal traction 
	· Даже в базовой комплектации установлена защита двигателя, что обеспечивает оптимальную тягу



	· Equipped with ball differentials on front and rear as standard 
	· В базовой комплектации передняя и задняя оси оснащены  шариковыми дифференциалами 

	· Resin chassis combines with X-backbone upper deck for high strength and rigidity 
	· Карбоновое шасси в сочетании с    Х-образными  стойками придает багги высокую мощность и устойчивость



	· Mid-ship motor mount provides optimal mass distribution and reduces counter-torque 
	· Центральное расположение двигателя обеспечивает оптимальное распределение массы и уменьшает крены кузова



	· Turnbuckle upper arms and 4-wheel independent double-wishbone suspension 
	· На всех 4 колесах установлена  независимая система подвески с двойным поперечным рычагом 



	· Completed body available in two different color schemes 
	· Представлены два цветовых варианта корпуса



	· Fitted with pre-glued H-pin spike tires 
	· Модель оснащена шипованными шинами H-pin


	· Huge variety of Lazer ZX-5 option parts available 
	· Имеется  широкий выбор дополнительных комплектующих к багги Lazer ZX-5



	ReadySet Contents 
Factory assembled chassis with pre-installed R/C unit 
>Completed body finished with decals applied 
Perfex KT-3HS transmitter 

	В комплект входит: 
 полностью собранное шасси  с установленным дистанционным управлением
 Готовый корпус, который можно украсить наклейками

пульт Perfex KT-3HS

	Sold separately 
7.2V – 1200mAh (min.) Ni-Cd or Ni-MH battery 
AA-size batteries X 8 for transmitter 


	Приобретаются дополнительно:
аккумулятор 7.2V – 1200mAh (min.) Ni-Cd либо Ni-MH 

8 батареек АА в пульт





